

**MOMENTOS**

**1 > 1 de octubre 2016**  
Merary Villegas rindió protesta como legisladora, ella junto a Jesús Rendón fueron los primeros diputados de Morena en Sinaloa.

**2 > Seguro de gastos**  
La diputada de Morena renunció al seguro de gastos médicos mayores. Acto que lo hizo en congruencia con el clamor de los sinaloenses.

**3 > Dona sueldo**  
La legisladora dona el 50 por ciento de su salario como diputada, en apoyo a la educación. El recurso lo destina para becas.

**4 > Destaca**  
Villegas Sánchez ha sido calificada como una de las mejores diputadas de la 62 Legislatura que inició en 2016.

**5 > Gasolina**  
Además de estar en contra del gasolinazo, la diputada renunció a 15 mil pesos de apoyo a gasolina que da el Congreso a diputados locales.

**6 > Apoyo a gais**  
Fue una de las diputadas que presentó una iniciativa que busca se permita el matrimonio entre personas del mismo sexo en Sinaloa.



> Ana Alicia Cervantes Contreras, suplente.



**26 DÍAS**  
faltan para la realización de la jornada electoral en el país.

> Merary Villegas Sánchez, durante la entrevista concedida a EL DEBATE, en su casa de campaña.



> Merary Villegas, en su recorrido por los tianguis de la ciudad.

**110 POSICIONAMIENTOS**  
hizo en tribuna la diputada con licencia Merary Villegas.

**18 INICIATIVAS**  
y puntos de acuerdo presentó la candidata al Distrito 07 federal.

**302000 ELECTORES**  
en la lista nominal del INE hay en el distrito 07 federal.

**PROPUESTAS**

**> CORRUPCIÓN**  
El combate real a la corrupción y la rendición de cuentas es la principal bandera que promueven los candidatos de la coalición Juntos Haremos Historia. Y Merary Villegas ha encabezado esta lucha desde el Congreso del Estado de Sinaloa.

**> POLÍTICA**  
La candidata de Morena, Partido del Trabajo y Encuentro Social propone devolverle el sentido público a la política, dignificar los espacios de trabajo por medio del fortalecimiento del presupuesto, orientado a impulsar el desarrollo social.

**> INCLUSIÓN**  
Desde la Cámara de Diputados, Villegas Sánchez se compromete a trabajar para impulsar el talento de la juventud mexicana, y el acceso a una vida digna para todos, con igualdad, sin discriminación y sin violencia.

**«En el Distrito 07 será una contienda entre el hijo de Millán y una servidora, nada más»**

todos los políticos son iguales. “Vamos a estar cercanos en esas comunidades, poniendo casas de gestión para que las personas tengan una comunicación más directa con nosotros”, señaló. De los priistas, dijo, podrán tener el poder que da manejar recursos del erario, pero que el apoyo de la gente será determinante en este proceso.

**→ Presupuesto**

A su llegada a la cámara baja del Congreso de la Unión, Villegas Sánchez señaló que trabajará e

impulsará fuerte un presupuesto digno para el estado, porque Sinaloa se merece un trato de calidad, por ello, no solo estará vigilante para que se aplique el recurso que viene etiquetado. “Nosotros vamos a estar al pendiente de que realmente ese recurso aterrice a las personas más necesitadas. De ahí les empezamos a decir a las personas que si se consigue presupuesto para salud, se aplicará”, subrayó.

Dentro sus propuestas de campaña se encuentra el combate a la corrupción, que es la principal bande-

**«La gente no teme al cambio, no está creyendo la guerra sucia por parte de ellos, el ambiente es muy favorable para nuestro proyecto»**

ra que encabeza la coalición Juntos Haremos Historia, y el candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador.

**→ Amenazas**

Durante la entrevista, Merary Villegas comentó que en las comunidades alejadas de la capital del estado tienen preocupación porque a los beneficiarios de programas asistenciales del Gobierno se les amenaza con quitarles los apoyos si no votan a favor del PRI; y en los programas sociales de 65 y Más y Prospera se está dando un recorte que no se puede explicar por qué

está pasando. Ante esto, calificó el proceso como una elección de Estado, por la importancia de los puestos que se eligen. “Sin duda está metido el Gobierno del Estado y federal, metiendo su cuchara. Será una elección de Estado, pero estamos preparados para ello”, aseveró. Señaló que en los recorridos que ha realizado, nunca se ha encontrado con alguno de sus contrincantes ni a personas de su equipo de trabajo, por lo que duda que estén teniendo una campaña de acercamiento con los votantes.